

St. Johannes Kindergarten bedankt sich bei Haver & Boecker

Vor gut einem Jahr beschenkte Haver & Boecker die Oelder Kindergärten mit 50 000 Euro.

Diese Spende wurde auf die Kindergärten aufgeteilt. Der Kindergarten St. Johannes erhielt 5100 €. Gemeinsam mit den Kindern hatten sich die Erzieherinnen dazu entschlossen, das Geld ins Außengelände zu investieren. Dank der großzügigen Spende freuen sich seit diesem Jahr alle Kinder aus dem Kindergarten über eine neue Rutsche, ein neues Holzspielhaus und einen kleinen Seilgartenbereich. Das Kinderteam St. Johannes möchte sich ganz herzlich für die



freundliche Spende und die daraus resultierenden lachenden Kinder-
augen bedanken.